
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)         26. Juli 2016 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Stadtrates am 22.06.2016  
Anfrage des Stadtrates Herrn Aldag, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum 
Hufeisensees 
TOP: Ö 12.7 
 
 
 
Frage 1: 
Herr Aldag fragte, ob der Investor eine wasserrechtliche Genehmigung zur Errichtung 
der Brücke benötigt? 
 
Für den beantragten Schwimmsteg ist eine Genehmigung nach Wasserrecht erforderlich. 
 
 
Frage 2: 
Des Weiteren fragte Herr Aldag an, ob die Genehmigung zur Errichtung der Brücke 
bereits erteilt wurde und wenn dies nicht der Fall ist, bat er um Informationen, weshalb 
der Investor dort schon baut? 
 
Der Antrag des Investors zum Bau eines Schwimmsteges liegt in der Unteren 
Wasserbehörde vor. Dieser wurde aber aufgrund unvollständiger Antragsunterlagen noch 
nicht genehmigt. 
Am 15. Juni 2016 wurde ein Vor-Ort-Termin durchgeführt. Bauliche Aktivitäten im 
Zusammenhang mit der geplanten Querung des Hufeisensees konnten nicht festgestellt 
werden. 
 
 
Frage 3: 
Bezüglich der erheblichen Schäden am Strandbereich durch die Regenfälle fragte er 
an, ob es im Rahmen der Gewährleistung Nacharbeiten gibt? 
 
Die Bereiche sind noch nicht fertiggestellt. Diese sollen als Bestandteil des zweiten 
Bauabschnittes ausgeschrieben werden. Vorgesehen sind noch der Einbau einer Drainage 
und die Auffüllung mit Sand. Die Fertigstellung ist bis zum nächsten Frühjahr geplant. 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 
 


